

LUCENA

# El nuevo decano del Colegio de Abogados reclama más juzgados

► Diego Juan Chacón Morales y su junta directiva tomaron ayer posesión del cargo

J. M. G.  
LUCENA

El nuevo decano del Ilustre Colegio de Abogados de Lucena, el ruteño Diego Juan Chacón Morales, destacó ayer en su discurso de toma de posesión la firme voluntad de la Junta de Gobierno que preside de luchar por la ampliación del número de juzgados existentes en la ciudad. Chacón indicó que los sucesivos gobiernos han mantenido la situación injusta creada en los años 80 del siglo pasado, cuando desapareció el partido judicial de Rute para incorporarse al de Lucena, y con ello los dos juzgados de esta localidad, de los que solo uno se recuperó posteriormente.

Además, el flamante decano del colegio lucentino, con 28 años de ejercicio y 22 en la junta de gobierno —como diputado segundo y vicedecano—, reclamó que los juzgados de la ciudad sean atendidos por magistrados, entendiendo que ello redundaría en una mayor permanencia de los jueces en la

ciudad y una mejor administración de la importante carga que soportan las tres sedes judiciales de la ciudad.

Además, Chacón Morales dejó claro su compromiso para acercar el Colegio de Abogados de Lucena a sus miembros, impulsar la formación y promover eficaces cursos de inglés, solucionar los conflictos económicos o apremios, elevar la dignidad profesional y presionar para la erradicación de las tasas judiciales.

Previamente, habían prestado juramento y tomado posesión de sus cargos junto a Diego J. Chacón, el resto de componentes de su Junta de Gobierno: Manuel Egea Manrique, José Granados Lara, José Antonio Vigo Aguilera, Francisco Pascual Ramírez López, Francisco Rodríguez García y Jesús Gonzalo López de Ahumada Beato.

El nuevo responsable del colegio lucentino también tuvo palabras para el decano saliente, Juan González Palma, que ha permanecido en el cargo durante un periodo de doce años, que Chacón calificó como «trepidante». Declaró sobre su antecesor que «ningún otro de-

cano ha hecho ni podrá hacer más de lo que ha hecho González Palma por el colegio y por Lucena» Y es que González deja la institución como uno de los colegios más grandes de España en cuanto a número de asociados, con más de 12.000 miembros. Además, durante el último tramo de su mandato se ha llevado a cabo la adquisición de las nuevas instalaciones del colegio, en la calle El Agua, que serán inauguradas en unas semanas; se ha realizado una ingente labor en pro de la formación de los letrados mediante numerosos cursos y jornadas y se ha desarrollado una gran actividad que han convertido al Colegio de Abogados en una institución cercana a la ciudad y los ciudadanos, y ágil en cuanto se refiere a la resolución de los problemas del colectivo de los letrados.

Al solemne acto, celebrado en el salón de plenos del ayuntamiento de Lucena, asistieron el alcalde, Juan Pérez (PSOE), el subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado, autoridades judiciales y fiscales, representantes de los colegios de Abogados de Andalucía, del Ejército o la Universidad de Córdoba, entre otros.



DIEGO J. CHACÓN